

Contacto permanente con los alumnos residentes en Italia - Mediterráneo - 26/02/2020

UNIVERSITAT JAUME I

Contacto permanente con los alumnos residentes en Italia

La Universitat Jaume I sigue pendiente de la evolución de la emergencia declarada en algunas zonas de Italia. La institución «está en contacto con el estudiantado que participa en programas de movilidad en esta zona», como los del Erasmus. La UJI «ha facilitado a los alumnos la información proporcionada por las autoridades italianas, así como los contactos de interés», indicaron, para añadir que desde la Ofici-

na de Relaciones Internacionales «se ha atendido a los familiares que han preguntado por la situación». En algunos casos hay quien ha optado por regresar a su hogar. Es la situación de Irene Icardo, que debía comenzar esta semana sus clases en el Politécnico de Milán. «Estoy pendiente de saber cuándo empezarán de nuevo para volver», explicó. En esa ciudad, la suspensión sigue, al menos, toda la semana.